

PUBLICATION IMMÉDIATE

LEVÉE DE L'AVIS D'ÉBULLITION D'EAU À L'HÔPITAL FLEURIMONT

Sherbrooke, le 6 août 2019 – À la suite de la réception du résultat des analyses indiquant le retour à la conformité de l'eau potable à l'Hôpital Fleurimont, le CIUSSS de l'Estrie – CHUS a obtenu l'autorisation du ministère de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques ainsi que de la Direction de santé publique de l'Estrie de lever l'avis d'ébullition d'eau en vigueur depuis le 1^{er} août.

Bien que la source exacte de la présence de la bactérie E. coli dans l'eau soit toujours en investigation, les tests réalisés depuis le 1^{er} août confirment le retour à la normale. « La très faible quantité de la bactérie trouvée dans l'eau rend les recherches de la source de cet incident plus difficiles. Mais la bonne nouvelle est que notre réseau est redevenu parfaitement conforme et que nous pouvons lever l'avis d'ébullition en toute sécurité pour les usagers, les visiteurs et le personnel. », a indiqué Sylvain Gautreau, directeur-adjoint à la Direction des services techniques.

L'établissement tient à remercier particulièrement l'équipe des mesures d'urgence, les membres de la communauté interne, la Ville de Sherbrooke, le ministère de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques ainsi que les divers fournisseurs pour leur grande collaboration dans cette situation de mesures d'urgence exceptionnelle.

- 30 -

Source :

Direction des ressources humaines, des communications et des affaires juridiques

Renseignements :

Marie-France Thibeault
Conseillère en communication
Bureau : 819 346-1110, poste 22878
Cellulaire : 819 345-9120